

Artículo decorativo LED. Este artículo está diseñado exclusivamente para fines decorativos para uso en interiores en un entorno privado.

Seguridad: Este artículo puede ser utilizado por niños a partir de 8 años y por personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas, o con falta de experiencia y/o conocimientos, siempre que estén supervisadas o hayan recibido instrucciones sobre el uso seguro del artículo y comprendan los peligros que pueden derivarse de su uso.

Los niños deben ser supervisados para garantizar que no jueguen con el artículo. Las baterías pueden ser mortales en caso de ingestión. Por lo tanto, el artículo y las baterías deben mantenerse fuera del alcance de los niños pequeños. En caso de ingestión de una batería, buscar inmediatamente asistencia médica.

Mantener a los niños alejados del material de embalaje y de las piezas pequeñas. Existe riesgo de asfixia en caso de ingestión.

Atención: peligro de explosión en caso de manipulación incorrecta de las baterías. Las baterías no deben cargarse, reactivarse por otros medios, desmontarse, arrojarse al fuego ni cortocircuitarse.

Evitar el contacto del líquido de la batería con la piel, los ojos y las mucosas. En caso de contacto, aclarar inmediatamente las zonas afectadas con abundante agua limpia y acudir de inmediato al médico.

La guirnalda de luces LED no puede ni debe sustituirse.

No utilizar el artículo si está defectuoso.

No sumergir el artículo en agua ni en otros líquidos y protegerlo del polvo, los golpes, las temperaturas extremas, la radiación solar directa y la humedad.

Retirar las baterías del compartimento cuando estén agotadas o si el artículo no se va a utilizar durante un periodo prolongado.

No exponer las baterías a condiciones extremas, por ejemplo, no almacenarlas sobre radiadores ni bajo la luz solar directa. Mayor riesgo de fuga.

Limpiar los contactos de las baterías y del dispositivo antes de colocarlas, si fuera necesario. Sustituir siempre todas las baterías al mismo tiempo. Utilizar únicamente baterías del mismo tipo. No usar distintos tipos de baterías ni combinar baterías nuevas con usadas. No realizar modificaciones y permitir que las reparaciones sean efectuadas únicamente por un servicio técnico especializado.

Para la limpieza, no utilizar productos químicos agresivos, abrasivos ni agentes de limpieza corrosivos.

Colocación/sustitución de las baterías.

Baterías: 2 × CR2032 (ya incluidas).

Antes del primer uso, retirar la tira separadora.

Uso: Encendido: deslizar el interruptor a la posición ON.

Apagado: deslizar el interruptor a la posición OFF.

Mantenimiento: Quitar el polvo del artículo con un paño suave y seco o un plumero, o limpiarlo con un paño ligeramente humedecido. No sumergir el artículo en agua ni colocarlo bajo el chorro de agua. En caso de no utilizar el artículo durante un periodo prolongado, retirar las baterías del compartimento. Esto evita una descarga involuntaria de las baterías. No enviar el artículo sin previo aviso; por favor, llamar o enviar un fax previamente.

Eliminación: Los aparatos usados no deben desecharse con la basura doméstica. De conformidad con la Directiva 2012/19/UE, el artículo debe someterse a una eliminación adecuada al final de su vida útil. De este modo, los materiales valiosos contenidos en el artículo se destinan al reciclaje y se evita la contaminación del medio ambiente.

Entregue el artículo en un punto de recogida de residuos electrónicos o en un punto limpio. Antes de la eliminación, retire las baterías del artículo y deséchelas por separado.

Las baterías y los acumuladores no deben desecharse con la basura doméstica. Todo consumidor está legalmente obligado a entregar las baterías y los acumuladores en un punto de recogida de su municipio, de su barrio o en el comercio. De este modo, todas las baterías y acumuladores pueden someterse a una eliminación respetuosa con el medio ambiente.

Las baterías y los acumuladores que contienen sustancias peligrosas están identificados mediante este símbolo y mediante símbolos químicos (Pb para plomo).

Elimine también los materiales de embalaje de forma respetuosa con el medio ambiente, depositándolos separados por materiales en los contenedores de recogida correspondientes. Para obtener información más detallada, diríjase a su empresa local de gestión de residuos o a la administración municipal.

Declaración de conformidad

Se garantiza la conformidad del producto con las normas legalmente exigidas.

Datos técnicos:

Lote: 4769

Baterías: 2 × CR2032 (incluidas en el suministro)

10 LED: 3 V, 0,03 A, 0,09 W

Condiciones ambientales: 0 °C a +40 °C